Cuba sostiene encuentros con comités olímpicos foráneos



Tokio, 30 nov (JIT) Encabezada por el titular del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, una delegación caribeña sostuvo aquí encuentros con representantes de varios países durante la XXIII Asamblea General de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales (ANOC).

Durante el evento efectuado en la capital japonesa, la mayor de las Antillas intercambió con los Comités Olímpicos Nacionales de Honduras, Panamá, Belice, Puerto Rico, Costa Rica, Uruguay y España, entre otros de los 206 participantes.

Asimismo, refiere que la Asamblea aprobó por consenso postergar para el año próximo la elección del nuevo presidente de la ANOC, como parte del plan de renovación de la actual directiva del organismo.

Igualmente, los participantes en la Asamblea reconocieron a Argentina por la organización y resultados obtenidos tras la realización, del 6 al 18 de octubre pasado, de los Juegos Olímpicos de la Juventud de Buenos Aires 2018.

Con motivo de la celebración de la venidera cita estival de Tokio 2020, el presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach, calificó de modelo ejemplar los preparativos de Japón, por el gran avance mostrado en las instalaciones y facilidades deportivas a falta de año y medio para su realización.

Precisamente, la XXIII Asamblea General de la ANOC concluirá mañana con un recorrido por los escenarios que acogerán la magna justa en 2020.



Radio Habana Cuba